

Corea Democrática califica a Bolton como fanático de la guerra



Pyongyang, 27 may (RHC) Corea del Norte tacha de “fanático de la guerra” al asesor de Seguridad Nacional de EE.UU., John Bolton, y asegura que no renunciará a su derecho a la autodefensa.

El Ministerio norcoreano de Exteriores ha rechazado las afirmaciones de Bolton, quien dijo el sábado que los ensayos de lanzamiento de misiles balísticos por Pyongyang de mayo violaron las resoluciones del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU), informa HispanTV.

Bolton es “un fanático de la guerra” y se está esforzando al máximo para destruir la paz y la seguridad, denuncia la Cancillería de Corea del Norte en un comunicado divulgado este lunes por la agencia de noticias estatal norcoreana KCNA.

El Cartera norcoreana defiende el derecho legítimo de Pyongyang a la autodefensa ante las amenazas extranjeras. “Renunciar a las pruebas de misiles significaría renunciar al derecho a la legítima defensa”, agrega la nota.

Pyongyang disparó los días 4 y 9 de mayo varios misiles balísticos en el marco de unas pruebas que fueron supervisadas en persona por el líder norcoreano, Kim Jong-un, y que se realizaron en medio del estancamiento de los diálogos con EE.UU. tras el fracaso de la última cumbre entre Kim y el presidente estadounidense, Donald Trump, a finales de febrero en Hanói, capital de Vietnam.

Trump señaló el domingo que las pruebas norcoreanas de misiles no le molestan y dijo tener confianza en que el líder norcoreano cumpla con sus compromisos en virtud de diálogos de desnuclearización de la península coreana, ninguneando así las palabras de su asesor Bolton.

El presidente estadounidense y su asesor de Seguridad Nacional han estado en desacuerdo sobre una serie de cuestiones en las últimas semanas, y según han revelado varias fuentes de la Casa Blanca a la revista local National Interest, Trump está sopesando si despide a Bolton .

Ben Armbruster, director de comunicación del movimiento antiguerra Gana Sin Guerra, en un artículo publicado el jueves por el periódico británico The Guardian, catalogó a Bolton del “hombre más peligroso del mundo”, que busca que EE.UU. vaya a la guerra.

De hecho, Bolton fue uno de los “principales defensores” de la invasión estadounidense a Irak en 2003, cuando fungía como subsecretario de Estado de Control de Armamento y Seguridad Internacional del país norteamericano (2001-2005) durante el primer mandato del expresidente George W. Bush.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191744-corea-democratica-califica-a-bolton-como-fanatico-de-la-guerra>



Radio Habana Cuba